

Nota 58/2021

Ciudad de México, 13 de diciembre de 2021

12 DE DICIEMBRE, DÍA DEL EMPLEADO BANCARIO

La palabra “Banco” nació durante la edad media, en Italia para ser exactos porque quienes prestaban semillas o dinero, llamados prestamistas, se instalaban en mesas con bancos en un lugar público. Es indudable el papel fundamental que juega la banca en el funcionamiento de cualquier país y México no es la excepción.

La historia de la banca mexicana remonta sus inicios al año 1864, cuando el The Bank of London, Mexico and South America abrió una sucursal en la Ciudad de México.

El 20 de febrero de 1933 nace el Banco Nacional Hipotecario, Urbano y de Obras Públicas, lo que conocemos actualmente como el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C.

En pocos países se conmemora el “**Día del Empleado Bancario**”, y en México su celebración coincide con una fecha muy celebrada por una gran parte de los mexicanos.

La celebración del día del empleado bancario en México es de fecha reciente y no va más allá de mediados de los años 90, sin que exista hecho, acontecimiento relevante o especial por el cual se festeje ese día.

La banca en México ha sufrido diversos cambios a lo largo de su historia, mismos en los que la banca de desarrollo ha mantenido constante su capacidad de análisis y compromiso de la gente que labora dentro de ella, por eso es que a los trabajadores bancarios les deseamos:

¡Muchas felicidades!

Atentamente

Comité Ejecutivo Nacional